

# 令和元年度「長崎ペーロン選手権大会」に出場



長崎防衛支局と合同で、長崎港で行われた「令和元年度長崎ペーロン選手権大会」に参加しました。この大会は、長崎市の歴史を誇る夏の伝統行事で、350年余の歴史を誇る夏の伝統行事で、地本も多くの選手が集結し、強化を図る目的として平成16年から15回出場して、今年も36回目の練習を重ね、暑さや疲労を克服し、大会に臨みます。

## 長崎地本だより

発行所  
自衛隊長崎地方協力本部  
長崎市出島町2番25号  
TEL 095-826-8844



大会では、多くのOBや関係者から熱い応援を受け、選手たちは1150mを漕ぎました。結果は5位に終わりましたが、練習時の最速タイムを大幅に短縮することができました。悔しいながらも、全力を切りました。来年はさらなる飛躍を誓い、大会を終えました。技術の支援をいただき、感謝の気持ちを込めてお礼申し上げます。



## 出島自治会ラジオ体操を支援



長崎地本は、令和元年7月22日(月)から8月28日(水)までの間、出島自治会が実施するラジオ体操に本部前広場を開放しました。日々出島地区の元気な子供達の笑い声と笑顔をもたらすこと、地域とのかけはしとなるよう今後も積極的に地域活動への貢献を進めていきます。



(総務課)

投稿

## 長崎防衛協会部隊研修



長崎防衛協会(会長 植松俊徳)は、令和元年7月8日(月)から9日(火)の2日間、大阪地区の部隊研修を行いました。1日目は、陸上自衛隊中部方面総監への表敬、概況説明、施設見学及び中部方面衛生隊を研修、2日目は、陸上自衛隊第3師団副師団長の表敬、概況説明、献花及び資料館見学、中部方面隊及び第3師団の現状や訓練の厳しさを認識するとともに、厳しい任務に邁進している隊員の姿を見ることができました。有意義な研修となりました。

(長崎防衛協会 牧 文春)

